



La ruta austral

Patrimonio sonoro y audiovisual

DIRECCIÓN

Emilio Pacull

SINOPSIS

Encajonada entre la cordillera de los Andes y el Océano Pacífico, la Patagonia chilena es una de las últimas regiones vírgenes del planeta. Un territorio de extremos, de volcanes y fiordos, de vientos y de lluvia. Su nombre oficial es: Carretera Austral, pero los habitantes de esas regiones la llaman simplemente « el camino ». Construida a principios de los años 70 del pasado siglo, la ruta austral atraviesa la Patagonia de Norte a Sur por más de 1.000 km. Al comienzo, fuente de progreso indiscutible para sus habitantes, la ruta austral paradójicamente ha vuelto frágiles las regiones que atraviesa. La proliferación indiscriminada de la piscicultura, el proyecto de construcción de dos mega centrales hidroeléctricas en el río Baker y las dramáticas consecuencias del calentamiento global sobre los campos de hielo Sur y Norte, hacen pesar una amenaza de consecuencias imprevisibles sobre la Patagonia chilena. Viaje al interior de un territorio fascinante donde la fuerza de la naturaleza contrasta con su fragilidad ecológica.

AÑOS

2010

PAÍS

Francia.

GÉNERO

Documental

FORMATO

Digital

DURACIÓN

50 min

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Cineteca Nacional](#)

INSTITUCIÓN

[Cineteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Metro La Moneda - Pl. de la Ciudadanía 26, Santiago, Región Metropolitana](#)